

11 30 全員で体験『能と狂言』の芸術鑑賞
川本中学校

『能』や『狂言』の丁寧な解説を受けながら、鑑賞しました。また生徒たちは実際に狂言独特の発声や、構え(姿勢)と運び(すり足)などの動作を学びました。

能楽団体の草風会に『狂言』の指導を受ける生徒たち



12 1 まちを華やかに!『イルミネーション点灯!』
JR深谷駅北口ステーションガーデン

市民ガーデニングボランティアによる、毎年恒例のイルミネーションの点灯式が行われました。約3万球のライトがJR深谷駅周辺を明るく華やかに灯しました。

12 1 幻想的な『光の森』が登場!
希望が岡公園(JR岡部駅南側)

埼玉工業大学の学生とふかや市商工会青年部の協働によるイルミネーションが点灯しました。岡部中学校吹奏楽部の演奏も加わり、幻想的な雰囲気に包まれました。

イルミネーションは1月30日(土)までの午後4時~10時まで点灯しています



11 14 心の輪を広げる『深谷市障害者文化作品展』
L・フォルテ

市内の障害者施設、団体、小学校、特別支援学校などの皆さんが制作した絵画・写真・書・手工芸品・俳句・川柳・彫刻・陶芸など277点が展示されました。

11 22 市民の皆さんに『深谷市歌』を初披露
深谷市民文化会館

市誕生10周年を記念して、市民から愛され『元気ふかや』をイメージする『深谷市歌』が制定され、第43回深谷市民音楽祭において初披露されました。

市内の小・中学生が所属する『深谷市少年少女合唱団』が市歌を披露しました



12 7 制定100年! 栄一翁の長女が作詞の『校歌』
八基小学校

渋沢栄一翁の長女であり、歌人で『万葉集』などの研究者の穂積歌子氏作詞による八基小学校の校歌が、大正4年の制定から今年で100年を迎え、式典が行われました。

校歌制定100年記念アトラクションで、全校児童が校歌を斉唱しました



11 23 多くの励ましのおかげで『雪害復興謝恩祭』
深谷城址公園

昨年2月の雪害に対する市民の多くの支援と励ましに感謝して『雪害復興謝恩祭』が開催され、多くの方々にぎわいました。

復興支援に感謝してJAふかやの皆さんが、農産物や花きなどを販売しました

12 10 『ふっかちゃんゆるキャラGP大感謝会!』
アリオ深谷

ふっかちゃんがタキシード姿で登場し、『ゆるキャラグランプリ2015』の結果報告と、応援いただいた皆さんにお礼を伝えました。



11 25 一緒に体験!ホンモノのミュージカル!!
榛沢小学校

『文化芸術による子供の育成事業』の一環として、ミュージカルが公演されました。子どもたちは間近で見る迫力の演技に見とれていました。

ミュージカルでは『劇団ポブラ』と児童と一緒に演じました



12 15 深谷から全国へ!!全国大会での健闘を誓う
市役所本庁舎 大会議室

全国大会への出場報告のため、正智深谷高校の男子バスケットボール部・サッカー部、県立深谷高校のラグビー部が市役所を訪れ、健闘を誓い合いました。

左から新井君(県立深谷高校ラグビー部主将)、村上君(正智深谷高校男子バスケットボール部主将)、小島君(正智深谷高校サッカー部主将)



11 29 中学生の主張!『青少年健全育成深谷市民大会』
花園文化会館アドニス

市内の中学生11人が『中学生の主張』を発表しました。来場者は中学生自らが考えた意見に耳を傾けることで、地域社会や家庭教育の重要性を感じていました。

『中学生の主張』では、1,596人から11人が選出され作文を発表しました